

Wien

Bürger gestalten Digitale Agenda mit

[09.10.2014] Bei der Erarbeitung der Digitalen Agenda Wiens sind auch die Bürger gefragt. Deren Vorschläge und Ideen sammelt die österreichische Landeshauptstadt ab sofort im Rahmen eines Online-Beteiligungsprozesses.

Die österreichische Landeshauptstadt Wien lädt alle Interessierten dazu ein, sich an der Gestaltung der zukünftigen Strategie zur Informations- und Kommunikationstechnologie zu beteiligen. Wie die Kommune mitteilt, wurde dazu ein Online-Beteiligungsprozess gestartet, über den Vorstellungen, Wünsche und Ideen zur Zukunft der IKT gesammelt werden sollen. „Online können alle Wienerinnen und Wiener einbringen, welche Dienstleistungen sie sich wünschen. Wir sind auf der Suche nach kreativen Ideen für die Wiener Stadtverwaltung“, erklärt die für Informations- und Kommunikationstechnologie zuständige Stadträtin Sandra Frauenberger. Die Ideen würden anschließend diskutiert, bewertet und bei der Erarbeitung zur Digitalen Agenda Wien einbezogen.

(bs)

Stichwörter: Politik, E-Government-Strategie, Sandra Frauenberger, Wien, Österreich, International